
Der Geist Gottes ist wie ein Gentleman

Ein Gentleman bietet sich an, drängt sich aber nicht auf. 

Ein Gentleman gibt Ratschläge, wenn er merkt, dass man auf ihn hört, lässt aber die 

Freiheit es auch ganz anders zu machen. 

Ein Gentleman übt eine vornehme Zurückhaltung, ist aber selbst in allem geradlinig. Auf 

ihn kann man sich verlassen. 

Der Geist Gottes ist wie ein Gentleman. Er ist in unseren Herzen, er weist uns den Weg, 

aber er respektiert in allem unsere Freiheit. 

Wenn man nach ihm fragt, ist er in allem zuvorkommend, behilflich, das Herz erfüllend.

Er motiviert, er begeistert, er entflammt, er vertraut immer Neues an, er will in allem das 

Gute, und das für möglichst viele. So ist er einer, der positiv in Unruhe hält und schon 

wieder nicht überfordert, weil er stets als Helfer zur Seite steht.

„Am letzten Tag des Festes, dem großen Tag, stellte sich Jesus hin und rief: “Wer Durst 

hat, komme zu mir, und es trinke, wer an mich glaubt. “ Wie die Schrift sagt: Aus seinem 

Inneren werden Ströme von lebendigem Wasser fließen. Damit meinte er den Geist, den 

alle empfangen sollten, die an ihn glauben; denn der Geist war noch nicht gegeben, weil 

Jesus noch nicht verherrlicht war (Joh 7,37-39).

Hast Du diesen Geist Gottes, erfährst Du ihn als sprudelnde Quelle? Das Licht bringt 

lauter Güte, Gerechtigkeit und Wahrheit hervor. Prüft, was dem Herrn gefällt und habt 

nichts gemein mit den Werken der Finsternis, die keine Frucht bringen (Eph 5,9f).


